

COMMUNIQUE DE PRESSE

“Vodacom Congo en solidarité avec nos sœurs de l’Est à l’occasion de la Journée internationale des droits des femmes”

Kinshasa 08 mars 2024- Dans la matinée de cette journée internationale qui célèbre les droits des femmes, c’est une procession de femmes, toutes de noirs vêtus, qui se dirige vers l’enceinte du quartier générale de la Croix-Rouge à Kinshasa.

Il s’agit des femmes de Vodacom Congo, qui ont choisi de marquer cette journée d’une manière significative en solidarité envers les femmes de l’est de la RDC déchirée par la guerre. En effet, plutôt que de célébrer, ces femmes de l’entreprise ont organisé une procession conduite par la Présidente du Conseil d’Administration de Vodacom Congo Mme Fanny Kazadi, partant du siège de Vodacom Congo vers celui de la Croix-Rouge, avec l’intention d’y présenter un don généreux spécifiquement destiné à soutenir les femmes de l’est de la République Démocratique du Congo (RDC).

Pour Mme Fanny Kazadi, *« Nos sœurs de l’Est sont les véritables guerrières qui ont besoin que leurs droits leurs soient rendus, au regard des défis et à des épreuves auxquelles elles sont confrontées chaque jour. Cependant, leur détermination, leur force et leur résilience nous inspirent toutes »*.

Cette initiative témoigne de l’engagement de Vodacom Congo envers l’amélioration de la vie des femmes dans la région. La Croix-Rouge, en tant qu’organisation humanitaire, joue un rôle essentiel dans la fourniture d’aide et de soutien aux communautés vulnérables. Ce don contribuera à renforcer les ressources et les services disponibles pour les femmes de l’est de la RDC.

Aussi, pour Mme Pamela Ilunga, Directrice Générale Adjointe de Vodacom Congo, *« Il est important de continuellement lutter, Ensemble, pour l’égalité, pour la justice et pour un monde où toutes les femmes peuvent s’épanouir. Aujourd’hui et chaque jour, nous sommes aux côtés des femmes de l’Est de la RDC »*.

Vodacom Congo continue ainsi de jouer un rôle actif dans le développement durable de l’économie congolaise et dans la promotion de l’intégrité, de l’éthique et de la gouvernance d’entreprise. Cette action en faveur des femmes est un pas vers un avenir plus paritaire.

A propos de Vodacom Congo

Depuis près de 22 ans, Vodacom Congo met sa technologie au service du développement socio-économique de la RDC, fournissant une large gamme de produits et services technologiques innovante.

Grâce à sa politique de responsabilité sociale des entreprises, Vodacom Congo permet à ses abonnés d'accéder aux solutions contribuant à l'inclusion sociale et financière des congolais.

Pendant 21 ans, Vodacom Congo a été un partenaire privilégié et constant dans le développement économique et social de la RDC.

Pionnier dans la transition énergétique du secteur des télécommunications, Vodacom Congo a entrepris plusieurs initiatives pour décarboniser ses opérations et fournir des solutions propres à l'ensemble de la population qu'il dessert :

- Déploiement de près de 900 sites de connectivité rurale 100% solaire depuis 2013.
- Élimination de plus de 95% du papier dans les procédures administratives par la numérisation.
- Mise en place d'une politique interne de transition énergétique et de réduction de son empreinte carbone.
- Adoption de véhicules 100% électriques dans sa flotte ;
- Promotion du service financier M-Pesa comme outil de dématérialisation des paiements et de réduction de la pollution.